



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: LUIS LÓPEZ LÓPEZ

Nombre del tema : DIAGNÓSTICO COMUNITARIO

Parcial: 2DO

Nombre de la Materia : INTERCULTURALIDAD

Nombre del profesor: TREJO MUÑOZ ITZEL CITLAHI

Nombre de la Licenciatura : MEDICINA HUMANA

Cuatrimestre: IER

El diagnóstico comunitario y su relación con la comunidad.

Diagnóstico

Uno de los indicadores que da el diagnóstico es la calidad de método de la satisfacción usuaria, que mide los niveles de aprobaciones o desaprobación de los servicios entregado a través de el diagnóstico médico.

Diagnóstico de la comunidad.

En general pues para medir el grado de satisfacción de los habitantes de ACDVF a través de la aplicación anual de la encuesta de satisfacción usuaria y su posterior análisis con objetivos de cumplir son la solicitud del servicio de salud.

Analisis de las necesidades de la comunidad y recursos.

Un 55% de las personas encuestada considera que sus atenciones en consulta son muy buenas y un 40% considera que no son buenas en total de los 95% prueba que la atención es muy variada.

Mas de los 93% dijeron que la información más esacta es por el estilo de vida que tiene cada uno de la población.

El desconocimiento y no tener una buena relación con la población es por la poca enseñanza de socialismo con la comunidad este problema es de nunca acabar, pero todo comienza con el aprendizaje que obtengan en casa los valores que nos inculcarn.

Las personas clasificadas por edad!

EL CENTRO CONITARIO DE SALUD Y REHABILITACIÓN DESARROLLO SU LABOR CON LA POBLACION QUE COMPRENDE LAS NORMAS EL ALCOHOLISMO

GRUPO POR EDAD	TOTAL DE HABITANTES
0 a 4 años	568
1 a 4 años	459
4 a 6	890
6 a 10	456
10 a 15	391
15 a 22	453
22 a 28	490
28 a 32	540
32 a 48	781
48 a 65	34
65 a 78	98
78 a 83	156
83 a 85	23
85 a 90	18

Identificación de las áreas que
concentra mayor grado de
manifestación por los habitantes de
la colonia

Establece brechas a partir
de cada individuo

Elaborar un
plan bien
formulado

